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北上市企業懇談会2025（東京会場）参加報告 
   

北上市が主催する企業懇談会に、北上ふるさと会から渡邊会長と幹事長の菊池の2人が参加しました。 

本懇談会の目的は「北上市が、更なる地域産業の隆盛を期すため、工業団地への企業誘致を狙いとし、北上
市への理解を得ると同時に、北上市におけるビジネス環境への意見を伺う。」とのことで対象は「関東地域の企
業及び北上市内関連企業、理工系大学、関係機関、金ヶ崎町、北上市議会、北上市」としてます。 

 

1.  日     時  令和7年７月3日16：00-19：00           

2.  会     場  帝国ホテル東京  「光の間」 

3.   タイムテーブル 

 15:30          受付開始 

 ①16時00分     開会 

 ②あいさつ     ： 八重樫北上市長 

 ③ 北上市の紹介映像 

 ④16時20分      講演  

 演題:「北上をカシミヤの聖地に」 

講師: 株式会社ユーティオ－ 

岩手工場長 玉澤 宏美 

 ⑤17時30分   情報交換会  (立食)  

 ⑥19時00分      閉会 

 

【雑観】 

北上市では、北上市立工科大学の設置に向けてプロジェク
トが進められているとのこと。うきうき、わくわくするような明
るい話題であり、確実に実現されることを心より願っていま
す。 

株式会社ユーティオー岩手工場長による講演にも興味を持
って参加しましたが、やや商品販売のためのPRが多かった
ようにも感じられました。私自身、現役時代にはメーカで生
産技術も担当しておりましたが、アパレル業界特有の生産
技術や工場運営の難しさ、さらには現場でのご苦労なども
語っていただけたなら、より充実した講演になったのではな
いかと思います。 

なお、懇親会では渡邊会長より、北上ふるさと会産業人会
の講演会を令和8年1月30日にボアソナード・タワーにて開

催する旨の説明があり、八重樫市長にご出席を依頼いたしました。市長は、このご招待を快くお引き受けください
ました。                                                                       

                                     幹事長 菊池 潤                                                                                                                       

UTO 岩手工場長 玉澤 宏美 



    


